

Medienmitteilung

Liestal, 26. August 2024

Liestal: Provisorischer Deckbelag für die Rheinstrasse

Vom 2. bis 3. September 2024 wird auf der Rheinstrasse in Liestal ein provisorischer Deckbelag eingebaut. Betroffen ist der Abschnitt zwischen dem Schauenburgkreisel und zur Einmündung Frenkendörferstrasse.

Auf der Rheinstrasse in Liestal wird die Strasse mit einem provisorischen Belag ausgebessert. Die Arbeiten finden am Montag, 2. September und Dienstag, 3. September 2024 statt. Während dem Einbau des Belags wird der Verkehr durch einen Verkehrsdienst und eine Lichtsignalanlage geregelt. Bei ungünstiger Witterung werden die Arbeiten verschoben.

Der provisorische Deckbelag ist aufgrund von Flickern, Belagsrissen und Abplatzungen auf einer Länge von ca. 300 Meter nötig. Sie dienen als Überbrückung bis das definitive Erneuerungsprojekt der Rheinstrasse umgesetzt werden kann.

Weitere Informationen zur Baustelle sind auf der Internetseite des Tiefbauamtes des Kantons Basel-Landschaft abrufbar: [Baustellen Kantonsstrassen](#).

Für Rückfragen:

Matthew Hamblin, Projektleiter, Kreis 2, Kantonsstrassen, Tiefbauamt, BUD, 061 552 44 03